
• Quel est le pourcentage de femmes pilotes chez Air 
France ? Qu’allez-vous faire au niveau du groupe pour 
encourager les femmes pilotes ?

AR : Au sein d’Air France, plus de 9 % des pilotes sont des 
femmes. Ce chiffre est en constante augmentation et s’il 
peut sembler bas, nous sommes plutôt dans la fourchette 
haute : la moyenne mondiale dans ce domaine se trouve 
en dessous des 5% .
On le sait, pour continuer cette féminisation, c’est dès 
l’école qu’il faut agir. Un des sujets est d’avoir un taux de 
femmes suffisant dans les filières scientifiques car 
beaucoup de pilotes sont issus de ces formations.
La France est un peu en retard dans ce domaine. Nous 
sommes à 25% de femmes dans les filières scientifiques, 
contre 35% en Roumanie par exemple.

• Quelles sont les tendances de recrutement des pilotes ?
AR : La bonne nouvelle est que les recrutements ont 
repris, et à un rythme soutenu. En 2023 nous prévoyons 
de recruter 400 pilotes. La sélection de cadets et cadettes, 
interrompue par la crise Covid, a également pu reprendre. 
L'enjeu est notamment de recruter des femmes, et nous y 
travaillons.
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